

Le 13 septembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Union des Producteurs de Cinéma rend hommage à Jean-Luc Godard

L'Union des producteurs de cinéma (UPC) tient à rendre un respectueux hommage à Jean-Luc Godard, disparu ce jour.

Chantre de l'indépendance de la pensée, Jean-Luc Godard savait porter sa voix singulière dans des films révolutionnaires aussi bien sur le plan artistique que politique.

Récompensé d'une Palme d'Or d'honneur en 2018 pour *Le Livre d'image* et l'ensemble de son oeuvre, Jean-Luc Godard fût le dépositaire des plus grandes distinctions du cinéma mondial : Ours d'Argent du meilleur réalisateur pour *À Bout de souffle* en 1960, César d'honneur exceptionnel pour son oeuvre en 1998 et Oscar d'honneur pour l'ensemble de sa carrière en 2010.

Réalisateur, scénariste, critique de cinéma et producteur, ayant plusieurs fois collaboré avec Les Films du Losange – ancien membre de l'UPC –, Jean-Luc Godard était un des grands réalisateurs du cinéma français.

L'UPC transmet toutes ses condoléances à sa famille et ses proches.

Contact presse :

Valérie Lépine-Karnik - *Déleguée Générale*

01 53 89 01 30

Union des Producteurs de Cinéma et de Contenus Publicitaires

37 rue Etienne Marcel 75001 Paris

www.producteurscinema.fr